

EXAMEN DE HISTORIA

PROFESORA: ROSARIO VILLANUEVA

NOMBRE DEL ALUMNO:

LEE CON ATENCIÓN Y CONTESTA CORRECTAMENTE

LA GUERRA DE LOS PASTELES

INSTRUCCIONES: Indica si el enunciado es verdadero o falso.

- 1 El primer conflicto bélico entre México y Francia, conocido como Guerra de los Pasteles, tuvo lugar a finales de 1838 y principios de 1839.

False

Verdadero

- 2 El presidente de México de aquel entonces era Anastasio Bustamante quien se negó a negociar con Francia el pago solicitado por los daños causados a los negocios de sus ciudadanos.

Falso

Verdadero

- 3 El fin de las hostilidades entre ambas naciones se logró el 9 de marzo de 1939, con la mediación de la embajada holandesa, cuando México acepta pagar los 600 mil pesos que Francia reclamaba.

False

Verdadero

- 4 En esta época, cuando el gobierno mexicano necesitaba dinero con urgencia, exigía préstamos forzados a las personas adineradas, incluso a los extranjeros.

Falso

verdadero

- 5 En 1838 Francia mandó barcos de guerra a los puertos del golfo de México y cañonearon la fortaleza de San Juan de Ulúa.

False

Verdadero

- 6 Tras recibir un adelanto de 200 millones de pesos, los barcos franceses se retiraron de las costas mexicanas.

False

Verdadero

FEDERALISTAS Y CENTRALISTAS

- ❖ Acomoda en las columnas los siguientes elementos, según corresponda.

Tres poderes

Departamentos

Cuatro poderes

Diputados

Estados libres

Asamblea dpto.

Rep. Federalista

Rep. Centralista

FEDERALISTAS	CENTRALISTAS